

résidences immobilier

Paris 75116 - Boulevard Flandrin- Dans un immeuble de 1904 de grand standing, Paris Ouest Sotheby's Realty vous propose un appartement de 76,50m² Loi Carrez au 7ème étage par ascenseur avec une vue dégagée. Ce bien comprend un spacieux séjour salon, une cuisine équipée et séparée, une chambre avec salle de douches et dressing et des toilettes indépendantes. En duplex un bureau pouvant servir de chambre d'appoint avec une vue Tour Eiffel. L'appartement a été rénové récemment avec des matériaux du qualité et est climatisé. Idéal pour un pied à terre. Bien soumis au statut de la copropriété. Pas de ...

Paris 16th - Boulevard FlandrinParis Ouest Sotheby's Realty presents this superb 76.50 sqm (Carrez Law) apartment, located on the 7th floor with an elevator in a prestigious 1904 building, offering unobstructed views. This elegant property features a spacious, bright living room, a fully equipped separate kitchen, a bedroom with an en-suite shower room, a built-in dressing room, and separate toilets. On the duplex level, there is an office that can be used as a guest bedroom, with a view of the Eiffel Tower. Recently renovated with high-end materials, this air-conditioned apartment combines ...

PARIS OUEST SOTHEBY'S IR VICTOR HUGO

138 Avenue Victor Hugo - 75016 PARIS 16EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





